

Mensaje de aliento en Navidad: Preparar el espíritu para lo que viene

Movimiento Libertadores.
22 de Diciembre de 2021.

<https://youtu.be/uFywpphjf6o>

“Hoy, día de alegría para todos, día lleno de llamamientos a la paz y la fraternidad, se hacen más intensos e incisivos el clamor y la súplica de los pueblos que anhelan la libertad y la concordia, en situaciones de preocuparte violencia étnica y política.

“Hoy resuena más fuerte la voz de quienes están comprometidos generosamente en derribar barreras de miedo y de agresividad” (San Juan Pablo II, Navidad 1997).

Que la vigencia de este mensaje nos impulse a defender la verdad, el amor y la justicia, además de que traiga paz y entereza a nuestros corazones para lograr la libertad de nuestro país.

Es el auténtico deseo de Movimiento Libertadores que estas Navidades estén llenas de buenos momentos. Celebremos, pues, el nacimiento de Jesús dando gracias a Dios y preparando nuestro espíritu para el venidero 2022.

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.
San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores